

さいたま市立植水小学校



# 学校だより

～創立136周年

〒331-0057 さいたま市西区中野林225-1

TEL 048-624-4235

FAX 048-624-2280

Web ページ <http://uemizu-e.saitama-city.ed.jp/>

E-Mail [uemizu-e@saitama-city.ed.jp](mailto:uemizu-e@saitama-city.ed.jp)

令和6年度 夏休み直前号 令和6年7月18日 発行

## 植水 すてき 発見！！

さいたま市立植水小学校

教 頭 古 川 覚

明日で1学期が終わり夏休みに入ります。1学期は、運動会や植水小まつりなどの行事や校外学習や宿泊学習もあり子どもたちは様々な活動に一生懸命に取り組んできました。こうして充実した教育活動に取り組むことができたのも保護者・地域の皆様の様々な面でのご支援ご協力をいただけたおかげです。PTA のちよこボラ活動でお手伝いいただいた保護者の方、運動会のテント片づけで一声かけただけで快く手伝っていただいた保護者の方(おやじの会結成?)、毎日の子もたちの登下校を見守ってくださっている防犯ボランティアの方等、学校は私たち教職員だけでなく多くの方の支えがあって成り立っているのだと改めて実感した1学期でした。植水小のいいところ発見です。

さて、私が植水小学校に着任してから毎朝続けていることがあります。それは、「おはようございます。」と毎朝、正門の前で子どもたちにあいさつをすることです。朝の子どもたちの様子を見ることで私の1日がスタートします。7月の講話生活朝会で児童に話す機会があり、「あいさつ」「クラスの友達のいいところ」について話をしました。特にあいさつについては、朝私が子どもたちに声をかけても目線も合わせずに素通りをしてしまう人がいるということ。朝は気持ちののらないのか、それとも元気がないのか、まだ眠いからなのかなどと思って朝から注意することなく今まで過ごしてきましたが、「やっぱり素通りされるとさみしい」「自分からあいさつができるようになろう」と私の思いを伝えました。次の朝になってみると多くの子もたちから気持ちのよい「おはようございます」の声がありました。そんな素直で思いやりのある子がたくさんいる植水小のいいところをまた一つ発見しました。

いよいよ夏休みです。担任から渡された「通知表」を見ながら、家でも学校生活について振り返ってみてください。「なりたい自分にむかって少しでも進むことができたかな。」「わかったこと、できたこと、がんばったこと、よかったことはあったかな」「次はこんなことを目標にしてみようかな」など振り返りも含めてお話ししてみてください。また、「挑戦してみたい」「これを毎日続けよう」等、夏休みに向けて summer summer(様々な)計画を立てて取り組んでみるのもいいのではないのでしょうか。夏休みのすてきがたくさん発見できるといいですね。

まだまだ暑い日が続きます。水にかかわる事故防止、交通事故防止などを常に意識して健康、安全に留意して楽しく有意義な夏休みをお過ごしください。そして2学期、正門で元気な「おはようございます！」のあいさつを楽しみにしています。